
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0239/2020 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend Gewalt an Schulen 
(AfD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Nach Anfragen beim zuständigen Ministerium wurde die Verwaltung an das Polizeipräsidium 
Mainz verwiesen. Von der dortigen Stelle wurde auf die einschlägigen statistischen Aussagen 
zur Kriminalitäts- und Lageentwicklung im Zusammenhang mit dem Schul- und Lehrbetrieb in der 
Stadt Mainz verwiesen. Diese seien insbesondere den veröffentlichten Jahresberichten der Polizei-
lichen Kriminalstatistik zu entnehmen. Ferner wird auf die Internetveröffentlichungen des Bundes-
kriminalamtes (www.bka.de /aktuelle Statistiken Lagebilder/PKS 2019) und der Polizei Rheinland 
- Pfalz (www.poli-zei.rlp /Service/Statistiken/Jahresberichte des LKA) verwiesen. In den Jahresbe-
richten des Landeskriminalamtes wird unter der Ziffer 4.5 detailliert auf die Kriminalitätsentwick-
lung im Zusammenhang mit Schulen eingegangen. 
Weitere Auskünfte hat die Stadtverwaltung nicht erhalten und kann somit nicht auf die einzelnen 
Fragestellungen eingehen. 
 
Mainz, 24.06.2020 
 
gez. Lensch 
 
Beigeordneter 
Dr. Eckart Lensch 
 


